

AU COURS DE LA DERNIERE SEANCE DE SON 5^e MANDAT LE CONSEIL MUNICIPAL A HONORE DOUZE DE SES ELUS

Au cours de sa réunion publique de lundi soir, le conseil municipal avait à traiter un important ordre du jour. Il s'agissait en fait de la dernière séance du cinquième mandat de nos élus puisque l'assemblée communale ne se réunira plus avant les prochaines élections du 13 mars.

En attendant, et nous y reviendrons plus longuement dans une prochaine édition, nos édiles ont abordé les questions les plus diverses, ayant essentiellement traité au progrès social de la ville : viabilité, nouvelles implantations scolaires, sportives, travaux d'éclairage public, assainissement, ordures ménagères, création d'emplois communaux, amélioration du centre médico-social...

A l'issue de cette séance fleuve au cours de laquelle plus de quarante questions diverses devaient être traitées, M. Maurice Paul, premier adjoint et conseiller général du Var, tirait une conclusion qui a été résumée dans la motion que voici :

« Notre séance clôture notre mandat. C'est avec une certaine fierté et conscients d'avoir bien rempli notre tâche que nous nous présentons aux électeurs.

Notre bilan est positif quant aux engagements que nous avons pris devant la population en 1971, comme l'a montré notre dernier bulletin municipal.

Ces jours-ci, nous allons distribuer un nouveau bulletin faisant le bilan de 30 ans de gestion ; son contenu est d'une immense richesse comme le vérifient dans les faits les Seynois.

Mais combien d'autres réalisations aurions-nous pu accomplir, si les difficultés que crée le pouvoir aux communes n'avaient pas été aussi graves depuis bientôt 20 ans.

Ce dernier s'est efforcé de faire supporter aux collectivités locales le poids de la crise, le poids d'une politique de pillage du pays au seul profit des grandes sociétés financières et industrielles par l'aggravation du transfert des charges.

« Les communes sont aux bords de l'asphyxie », ont déclaré les maires de France unanimes ».

UNE POLITIQUE SOCIALE ET DEMOCRATIQUE

Notre bilan est le résultat de notre opposition à cette politique, de notre combat avec la population pour satisfaire ses besoins.

Nous avons refusé de gérer la crise, en refusant l'augmentation excessive des impôts, en réalisant une politique sociale et démocratique.

La liste d'union de la gauche conduite par notre camarade Philippe Giovannini, n'a d'autres ambitions que de poursuivre dans cette voie en assurant une gestion sociale, humaine et démocratique de notre cité.

Le résultat du 13 mars ne fait aucun doute, car la population seynoise apprécie notre gestion, notre combat, mais, le 13 mars doit être plus qu'un succès.

Le 13 mars doit être une grande victoire de la gauche, une grande victoire

contre le plan Barre et pour le progrès social ; le 13 mars doit être une grande victoire pour la démocratie locale et pour donner aux communes des moyens financiers correspondant aux besoins, en battant en brèche la réforme du baron Guichard qui prévoit la destruction des structures communales et la dépossession des prérogatives des élus communaux et du suffrage universel direct.

Le 13 mars, enfin, doit être l'étape décisive vers l'application du programme commun de gouvernement de la gauche.

Aussi, nous lançons un appel vibrant à la population seynoise, à tous les démocrates de cette ville pour qu'ils s'emploient dans les semaines qui nous séparent du 13 mars afin que le résultat soit à l'image de cet enjeu pour une Seyne toujours plus sociale, humaine et toujours démocratique. ».

L'HOMMAGE DE PHILIPPE GIOVANNINI

Ce fut ensuite au tour de M. Philippe Giovannini, député du Var et maire de La Seyne de prendre la parole.

« Nous venons de tenir la dernière séance du cinquième mandat de notre municipalité d'Union démocratique.

Comme ceux qui l'ont précédé depuis 1947, il a été un mandat de travail et d'efforts pour surmonter les difficultés, mais aussi un mandat de réalisations fécondes au service de la population.

Au cours de ces six années, La Seyne s'est encore développée, modernisée, embellie. Elle s'est enrichie d'équipements nouveaux de caractère social, éducatif, culturel, sportif. L'ensemble de ses réseaux a été porté aux niveaux des exigences démographiques et économiques. Les services rendus au public ont été considérablement améliorés.

En un mot : attentifs aux besoins de notre population, nous avons largement honoré nos engagements pris devant elle en 1971. Et cela malgré la politique du pouvoir toujours plus paralysante à l'égard des communes.

Il n'est donc pas déplacé aujourd'hui de nous féliciter, d'avoir accompli honnêtement nos tâches et d'avoir assumé toutes nos responsabilités d'élus



conscients de leurs devoirs, envers les Seynois, sans distinction aucune.

EN ROUTE POUR UNE NOUVELLE ETAPE

Et si nous avons pu accomplir nos tâches et faire face à nos responsabilités, c'est parce que chacun a apporté sa précieuse et efficace contribution à l'œuvre commune.

Pour continuer l'œuvre commencée depuis 1947, et poursuivie au cours des mandats que la population nous a confiés depuis, une nouvelle étape sera amorcée au mois de mars prochain, pour un développement de notre ville basé sur un judicieux équilibre entre les besoins économiques, sociaux et écologiques.

Dans le parcours de cette nouvelle étape, quelques-uns de nos camarades, membres de cette assemblée, ne seront plus nos compagnons de route.

Pour des raisons diverses, familiales ou de santé, ils ne feront pas partie de la nouvelle équipe municipale.

Aussi, je voudrais dire aux camarades et amis Marius Autran, Jean-Pierre Bacchi, Lise Capobianco, Pierre Cauro, Claude Cayol, Félix Peyret, Louis Meunier, Marie-Louise Merle, Madeleine Salou, André Salvetti, André Silvy, Marius Rochild combien nous les remercions de leur action efficace et désintéressée pour le bien de leur ville et de leurs concitoyens.

Et c'est en considération

de ce qu'ils ont donné à La Seyne et aux Seynois, que nous proposons de leur attribuer la médaille d'honneur de la ville, en les assurant de notre fraternelle et affectueuse amitié. »

Ces deux allocutions ont été accueillies par l'assistance par de vibrants applaudissements, même si le départ de ces douze conseillers municipaux sera vivement regretté.

François KIBLER

NOS PHOTOS

M. Philippe Giovannini remet à M. Marius Autran la médaille d'honneur de la ville.

2) Au cours de cette sympathique et amicale cérémonie.

(Photos Christiane TRAVERSA)